

Gedenktafel - Luitpoldbrücke



Künstler: Fischer Theodor
Stadtbezirk: 1. Altstadt-Lehel
Stadtteil: Lehel
Straße: Widenmayerstraße
Standort: Luitpoldbrücke, Südseite der Flügelmauer
Detail Lage: Südseite der Flügelmauer
Art: Gedenktafel
Ausführung: Muschelkalk 2,40 x 5,00 m

Die am 15.9.1899 eingestürzte Prinzregenten- oder Luitpoldbrücke war erst am 12.3.1891, zum 70. Geburtstag des Prinzregenten Luitpold, der Stadt München geschenkt und für den Verkehr freigegeben worden. Es handelte sich um eine Eisenkonstruktion mit einer Stützweite von 46,8 m, die jedoch am 14.9.1899 durch Hochwasser einstürzte. Nach dem Einsturz erklärte sich der Prinzregent sofort bereit, auf eigene Kosten eine neue Brücke zu errichten. Er genehmigte schließlich den Entwurf einer steinernen Brücke mit einem einzigen Bogen, der den Fluss überspannen sollte.

LUITPOLD
PRINZREGENT
VON BAYERN
LIESS
DIESE BRÜCKE

ERBAUEN
000000141

Weitere Werke von Fischer Theodor

Reiherbrunnen | Regerplatz | 1899

Gedenktafel - Luitpoldbrücke | Widenmayerstraße | 1901

Augustinerstock | Ettstraße | 1913